

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah mendeskripsikan dan melakukan analisis terhadap data yang diperoleh tentang Strategi Dakwah Dan Konseling Islam Untuk Meningkatkan Pengamalan Beragama Gelandangan Menurut Ustaz Ebit Lew, maka uraian dalam bab ini merupakan kesimpulan dari keseluruhan bahasan dari bab-bab sebelumnya dan sekaligus sebagai jawaban atas pokok masalah yang dikemukakan dalam penelitian ini.

Kesimpulan yang dapat ditarik dari hasil penelitian ini adalah sebagai berikut:

1. Bentuk-bentuk pengamalan beragama yang dilakukan oleh gelandangan setelah diterapkan strategi dakwah dan konseling Islam adalah shalat lima waktu, puasa ramadhan, membaca al-quran dan dzikir. Pengamalan ibadah tersebut tidak secara rutin dilaksanakan oleh gelandangan. Pengamalan ibadah sunnah misalnya shalat dan puasa tidak pernah dilakukan.
2. Strategi dakwah yang dijalankan oleh Ustaz Ebit Lew kepada gelandangan adalah dengan menggunakan pendekatan dakwah berdasarkan ayat dari surah An-Nahlu: 125 meliputi tiga cakupan, yaitu dakwah *Bil-Hikmah* (bijaksana), dakwah *Mau 'idzah al-hasanah* (nasehat

yang baik) dan dakwah *al-Mujadalah* (diskusi). Adapun konseling Islam yang diterapkan oleh Ustaz Ebit Lew dalam dakwahnya adalah konseling dengan metode pembelajaran langsung, konseling dengan metode canda dan celoteh, konseling dengan metode suri teladan, konseling dengan metode dialog dan teknik sentuhan secara langsung.

B. Saran

Ada beberapa saran yang penulis sampaikan terkait dengan penelitian ini, yaitu:

1. Dengan adanya penelitian ini diharap agar lembaga dari Ustaz Ebit Lew mengembangkan lagi strategi dakwah maupun konseling islam dalam mengatasi masalah gelandangan yang semakin merajalela di Malaysia.
2. Untuk Klien S diharapkan dapat meningkatkan lagi amalan agama sesuai dengan tuntutan Allah.
3. Untuk peneliti yang akan melanjutkan kajian ini diharap agar dapat menggunakan pendekatan wawancara dan observasi agar dapat mengumpulkan data dengan jelas. Juga dapat mendapat gambaran yang akurat dan lebih valid tentang strategi dakwah dan konseling islam yang digunakan oleh Ustaz Ebit Lew dalam mengatasi masalah gelandangan.